
EMENTA:  REQUER  ESTUDO  TÉCNICO  DA  TRANSERP

PARA AVALIAR VIABILIDADE DE INSTALAÇÃO DE

SEMÁFORO CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  fomos  procurados  por  munícipes  de
Ribeirão  Preto  em  noss  gabinete  parlamentar,  que  solicitaram  providências  da
TRANSERP quanto a elaboração de estudo técnico e de viabilidade para a instalação de
um semáforo  de três  tempos na esquina entre a Avenida Portugal  e  a Rua Candido
Portinari.

CONSIDERANDO que  nos  foi  informado,  que  um semáforo
instalado  nesta  localidade,  viabilizaria  e  ordenaria  o  fluxo  dos  veículos,  prevenindo  a
ocorrência de acidentes de trânsito.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a TRANSERP para que gentilmente avalie o

caso, e adote as medidas que considerar pertinentes. Após, seja dado retorno a esta

Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 14 de junho de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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